

UN LARGO VIAJE



Hace 200 años viajar era lento y bastante incómodo.

Los carros saltaban en los caminos porque estaban llenos de baches y debían parar varias veces para que los viajeros descansaran.

Los congresales que llegaron a esta casa para declarar la Independencia

¡tardaron casi un mes!



¿Te animás a volver a las salas del museo y encontrar estos objetos?

¿SABÉS QUÉ SON?



En 1816, se guardaba todo lo necesario para viajar en baúles o cajas de cuero llamadas "petacas de viaje"

En las petacas o baúles debían llevar todo lo necesario para atravesar largos recorridos.

¿TE IMAGINÁS CÓMO ERA LLEGAR A CASA DESPUÉS DE VIAJAR TANTO?

Para CURIOSOS



A lo largo del viaje se iba parando en postas.

Las postas eran casas con comida caliente y camas para que los viajeros y los caballos descansaran.



Viajar en carretas era lento, pero permitía llevar mucho equipaje: las ollas, la comida y hasta las sillas para detener la marcha y almorzar en el camino. La pesada carreta era movida por bueyes y gracias a sus ruedas de casi dos metros podía atravesar campos y ríos.

Para llegar más rápido se viajaba en galeras, que eran carruajes tirados por cuatro veloces caballos. Los baúles iban en el techo y afuera se sentaba el conductor ¡aunque lloviera!

DESAFIO

Ahora que sabés cómo eran los viajes en 1816 y todas las cosas necesarias para vivir en los caminos,

¿QUÉ LLEVARÍAS EN TU PETACA SI TUVIERAS QUE VIAJAR DURANTE UN MES LEJOS DE CASA?

**Ahora que sabés como era viajar
en la época colonial y que objetos necesitaban
los viajeros para vivir en los caminos,**

**¿te animás a armar
tu propia “petaca de viaje”?**

Dibujá qué
cosas pondrías
dentro si
tuvieras que
viajar por un
mes lejos, muy
lejos de casa.



**¡Que tus compañeros de visita intenten
adivinar lo que pusiste para ver
cuánto te conocen!**



Museo Casa Histórica de la Independencia
Congreso 141 - CPT4000IEC
San Miguel de Tucumán - Tucumán - Argentina



Ministerio de Cultura
Presidencia de la Nación